

Hôte de ce tournoi, le Cameroun connaît quelques problèmes au niveau des préparatifs. L'équipe que chapeaute Thomas Libiih n'est entrée en stage que le 27 mars 2018. Elle a également démarré sa préparation dans la rue, précisément sur le goudron de l'esplanade du Stade omnisports Ahmadou Ahidjo de Yaoundé, même si pour l'heure les choses semblent aller au mieux grâce au tapage médiatique.

Comme autres écueils qui énervent, on parle de l'abandon des délégations. Une délégation équato-guinéenne arrivée dimanche le 1er avril, plutôt que prévu, n'a pas été accueillie à son arrivée au pays. Ce qui a provoqué des grincements de dents.

Même si à ce propos, le président de la commission communication de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac), Philippe Boney qui réagissait sur les antennes de la radio Équinoxe, a expliqué que les organisateurs ont été surpris de savoir que la délégation Equato-Guinéenne était déjà au pays dimanche dernier, alors que selon le programme officiel de la compétition, c'est lundi 2 avril que toutes les délégations devant prendre part à la compétition étaient censées arriver.

Tout compte fait, en espérant que le tournoi va débiter sans anicroches majeurs, rappelons que cette compétition des moins de 17ans va du 5 au 15 avril 2018. Les deux stades retenus pour abriter la compétition sont le stade militaire de Yaoundé et le stade Omnisports Ahmadou Ahidjo. Le Cameroun, le Gabon, la Guinée Équatoriale, le Congo, la Centrafrique, la RDC, Sao Tome-Principe, et le Tchad sont les différents pays qui y prendront part.
